

De los siete pacientes, dos fueron dados de alta la tarde de ayer, mientras que tres se recuperan en la Clínica del Día. “Todos tienen quemaduras de segundo grado, en sus extremidades superiores y politraumatismo”, lo señaló el Dr. Omar Medina, Coordinador Médico de la Clínica Sotomayor del Hospital Luis Vernaza.

Los pacientes Yahaira Fabara Macías, Joffre Bastidas Pérez y Julio César Yaucán Muyulema, se encuentra asilados en la Clínica del Día y su evolución es favorable.

La paciente Madelaine Briones Orrala, se encuentra en el área de Cuidados Críticos y tiene politraumatismo producto de la caída que sufrió tras lanzarse de un primer piso para evitar ser presa de las llamas. Uno de los pacientes que llegó más afectados por el fuego es Lauro Marcelo Ordóñez San Andrés, quien permanece en la Unidad de Quemados, con pronóstico reservado.

“El paciente Ordóñez, presenta quemaduras de segundo y tercer grado en el 90% de su superficie corporal y está recibiendo el tratamiento oportuno y adecuado en esta Unidad de Quemados que es la única de la región. Estamos poniendo toda nuestra capacidad en la atención”, explicó la Dra. Mercedes Peñaranda, Jefa de la Unidad de Quemados del Hospital Luis Vernaza.